



Comunidad de Aysén engalana desfile en honor a las Glorias Navales



Puerto Aysén.- En el día de las Glorias Navales y la ceremonia de conmemoración de los 146 años del Combate Naval de Iquique y Punta Gruesa, en la Plaza de Armas de Puerto Aysén, se llevó a cabo una ceremonia y desfile cívico-militar, acompañado por vecinos y vecinas de la comunidad que repletaron el principal paseo público porteño.

En el palco estuvieron autoridades regionales lideradas por el delegado presidencial regional (s) Samuel Navarro y el gobernador marítimo de Aysén, capitán de fragata litoral Octavio Valenzuela, junto a autoridades de gobierno, seremis, directores de servicio, representantes de las fuerzas armadas y autoridades comunales.

“Las Glorias Navales son parte de nuestro calendario republicano, la Armada de Chile es una institución permanente en la República y nos parece importante estar presente en este tipo de actividades donde, además, se realiza esta comunión entre la ciudadanía y en este caso la Armada de Chile. Es muy importante la labor que desarrolla la Armada, sobre todo en nuestra región, un extenso litoral que como lo señaló su gobernador, hacen de puente para que todas las instituciones del Estado puedan desarrollar su labor y aquí este trabajo mancomunado interinstitucional, intersectorial se va a seguir realizando y por eso la presencia nuestra, nuestra felicitación en esta conmemoración a la Armada de Chile, a todos sus integrantes y que

cuente con nuestro respaldo para las importantes acciones que ellos están desarrollando y desplegando acá en la región”, resaltaba el delegado presidencial regional (s), Samuel Navarro.

Por su parte, el capitán de fragata litoral, Octavio Valenzuela Iturra, gobernador marítimo Aysén, valoró y agradeció la presencia de autoridades y la comunidad a través de sus organizaciones en este desfile realizado en Puerto Aysén.

“El día de hoy nos conmemoramos el 21 de mayo, como lo dije en las palabras, que es una celebración a nivel nacional y esto nos llena de orgullo. Mi primer año de mando aquí en la Gobernación Marítima y como comandante de la guarnición naval, así es que, ver el cariño de toda la ciudadanía del Club de Huasos, los colegios, Cuerpo de Bomberos, siento la sinergia y el cariño que tienen hacia nuestra institución. La Armada de Chile, como lo dije en las palabras, es un puente que une, un puente que está en pro a todas las actividades que nosotros necesitamos cooperar con la comunidad y que mejor regalo que las expresiones de nuestra ciudadanía conmemoren un año más de nuestro aniversario de las Glorias Navales y el combate naval de Iquique. Así que solamente me quedan palabras de agradecimiento y nosotros seguir cumpliendo con nuestra tarea en la institución apoyando a nuestra comunidad, a nuestras comunas en general y a nuestra región”.

